# Innovationsberatung durch das

# INGENIEURBÜRO MAGER, BAD DÜRRHEIM

Ihr kompetenter Partner für die betriebliche Projektförderung

# Akquisition und Abwicklung von Fördermaßnahmen

- der Länder
- des Bundes
- der Europäischen Union
- von Stiftungen

für innovative Forschungsund Entwicklungsprojekte

Seit seiner Gründung im Jahr 1982 widmet sich das Ingenieurbüro Mager der Aufgabe, vornehmlich kleinen und mittleren Unternehmen Zugang zu Zuwendungen der Öffentlichen Hand für Forschungs-, Entwicklungs- und Investitionskosten zu verschaffen. Dazu gehört neben entsprechender Beratung vor allem die tatkräftige Mitarbeit bei der Darstellung technischer Sachverhalte sowie der Durchführung von Kostenkalkulationen in geplanten und laufenden Projekten. In diesem Sinn sind wir bestrebt, kleinen und mittleren Firmen die Stabsabteilung für derartige Sonderaufgaben zu ersetzen. Wir übernehmen folgende Aufgaben:

#### Vorbereitende Leistungen:

- Laufende Unterrichtung unserer Kunden über relevante Förderprogramme,
- Beurteilung anstehender Projekte hinsichtlich Fördermöglichkeiten,
- Auswahl der in Frage kommenden Förderprogramme,
- Aufnahme von Kontakten mit möglichen Zuwendungsgebern,
- Ausarbeitung von Projektskizzen zur Vorlage beim Zuwendungsgeber.

## Arbeiten in der Antragsphase:

- Sachgerechte Formulierung des kompletten Förderantrags (Text-, Kosten-, Formularteil) gemäß den Richtlinien,
- Terminverfolgung bei Entscheidungsinstitutionen nach Einreichung,
- Abfassung von Stellungnahmen.

#### Leistungen nach Antragsgenehmigung:

- Projektverfolgung, ggf. Koordination erforderlicher Maßnahmen bei termin- oder zielbeeinflussenden Abweichungen,
- Komplette Berichterstattung an den Zuwendungsgeber, sachlich und finanziell,
- Periodische Abrechnung der Projektkosten, Erstellung der Mittelanforderungen.

### Ingenieurbüro Mager

Schabelweg 23 D-78073 Bad Dürrheim

Dipl.-Ing. (FH) Theo Mager Tel. 07726 / 5952, Fax 07726 / 5952 E-Mail theo.mager@t-online.de

Dr.-Ing. Klaus Mager Tel. 07726 / 939979, Fax 07720 / 941606 E-Mail klaus.mager@t-online.de

Das Ingenieurbüro Mager ist Mitglied in der Technology Network Alliance AG, einem weltweiten Zusammenschluss von Unternehmen aus der CAE-Branche, und dort verantwortlich für das Monitoring von Fördermöglichkeiten. (www.technet-alliance.com)

